

RINGKASAN

PROSES ANALISA MUTU TEH HIJAU DI PT. CANDI LOKA KABUPATEN NGAWI, Rahma Kurniawati, 55 Halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dr. Dewi Kurniawati, S.Sos, M.Si (Pembimbing Utama).

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di perusahaan diharapkan mahasiswa mendapatkan pengalaman praktis di dunia kerja untuk mendukung studi teoritis yang diperoleh di bangku perkuliahan. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan pada awal semester VII dengan jangka waktu 900 jam atau setara 20 SKS, dimulai bulan Oktober 2021-Januari 2022. Adanya kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dapat terhubung antara pengetahuan akademis dengan keterampilan yang dimiliki oleh mahasiswa.

Perusahaan Teh Hijau yang ada di Indonesia yang berdiri sejak 1973 yaitu PT. Candi Loka. Lokasi PT. Candi Loka berada di Kebun Teh Jamus, Kecamatan Sine, Kabupaten, Ngawi, Provinsi Jawa Timur. Perusahaan PT. Candi Loka tidak memasarkan produknya secara langsung kepada konsumen akhir. Produk yang dihasilkan oleh perusahaan tersebut yaitu Teh Hijau dan Teh Rasa Kopi. Teh Hijau akan didistribusikan kepada pabrik teh lainnya dan Teh Rasa Kopi didistribusikan kepada Koperasi Karyawan Sumber Candi Loka.

Pengolahan teh hijau yang dilakukan oleh PT. Candi Loka tidak terlepas dari pengawasan mutu. Kegiatan pengawasan mutu yang dilakukan oleh PT. Candi Loka meliputi analisa basah, analisa kering, uji warna seduhan dan uji kadar air. Analisa basah oleh petugas dimulai dari pupus segar teh hijau yang masuk ke pabrik kemudian dilakukan pengambilan sample kemudian dianalisa dengan standar pms minimal 35%. Keringan teh hasil pengeringan di *ball tea* diambil sampel untuk analisa kering dan diuji warna seduhan oleh petugas analisa. Uji kadar air juga dilakukan dengan menggunakan bantuan Mesin *Halogen Rapid Moisture Tester* sebelum teh didistribusikan dengan ketetapan kadar air teh 3-5%. Kegiatan analisa mutu penting dilakukan untuk menjaga kualitas teh hijau yang akan dipasarkan dan menjaga kepercayaan buyer. Kualitas teh yang baik dapat

diukur dengan parameter mutu teh hijau yang telah ditetapkan sesuai dengan pedoman SNI 3945:2016. Pentingnya mengetahui proses analisa mutu teh hijau agar dapat mengetahui kualitas teh yang dihasilkan oleh PT. Candi Loka membuat peneliti tertarik membuat laporan praktik kerja lapang dengan pembahasan “Proses Analisa Mutu Teh Hijau di PT. Candi Loka Kabupaten Ngawi”.

Hasil Praktik Kerja Lapang (PKL) memberikan informasi tentang proses pengolahan dan proses analisa mutu teh hijau yang diterapkan pada PT. Candi Loka. Pada Laporan Praktik Kerja Lapang ini juga dijelaskan mengenai permasalahan yang dihadapi oleh PT. Candi Loka dalam proses analisa mutu teh hijau serta memberikan solusi terhadap permasalahan tersebut.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember).